

新年のご挨拶



松伏町長 鈴木 勝

町民の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年中は、町民の皆様へ深いご理解とご協力を賜りましたことを心から感謝申し上げます。多世代交流学習館が昨年4月にオープンしました。皆様の良い(居)場所づくりをコンセプトに、カフェなどのサロン事業をはじめ多世代の方が集える事業を実施していますので、ぜひご利用ください。また、小中学校へのエアコン設置に向けた手続きを進めているところですが、昨年中に詳細設計が終了し、国の補助金も適用されることから、今年はいよいよ設置工事に取り掛かってまいります。工事が順調に進めば、夏までに設置できるものと考えます。本年4月には、村から町となって50年という節目を迎えます。記念式典を皮切りに、先人の方々がこれまで築き上げてきたまちをさらに発展させ、未来につなげられるよう各種事業を展開してまいります。引き続き、全国的な課題である人口減少対策を実施していきますが、財政運営はますます厳しくなります。行政サービスを運営するためには、町民の皆様のご理解・ご協力が必要不可欠です。今後も、「各世代が笑顔あふれるまちづくり」を実現するため、町民目線に立ち、町民の皆様の声聞き、ニーズを的確に捉えた町政運営を進めてまいりますので、皆様の一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年も、町民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

町制50周年記念ロゴマークと キャッチフレーズが決定しました!

【ロゴマーク】



松伏第二中学校2年 柴田 風乃さんの作品

【キャッチフレーズ】



松伏第二小学校5年 島田 華芳さんの作品

問合せ：企画財政課 総合政策担当 ☎991-1818

松伏町は、今年4月1日に、町制50周年を迎えます。

そこで、町の魅力を広くPRするため、記念ロゴマークとキャッチフレーズを募集したところ、多数の応募をいただきありがとうございました。

ロゴマークは、音符をモチーフに描いた「5」と町の代表的な景色である田んぼに揺れる稲穂をモチーフに描いた「0」を組み合わせ、自然豊かな松伏町を表現した松伏第二中学校2年しばた かの柴田 風乃さんの作品をもとに作成しました。

キャッチフレーズは、松伏第二小学校5年しまだ はるか島田 華芳さんの、町をわかりやすくポジティブに表現した作品に決定しました。ご応募いただいた皆さん、ありがとうございました。

<町制50周年事業 今後の予定>

- ・2月9日(土) 町制50周年記念事業イベント「まつぶしフォトロゲイニング」開催
- ・4月21日(日) 町制50周年記念式典 挙行

町制50周年を皆様とお祝いするため、今後も順次お知らせします!